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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, el diputado TOMÁS GUITARTE
GIMENO  adscrito  al  Grupo  Parlamentario  Mixto,  como  representante  de  la  Agrupación  de
Electores Teruel Existe, formula la siguiente pregunta relativas a la ejecución del corredor carretero
de  alta  capacidad,  A-24 o  autovía  del  Jiloca,  Campo Romanos-Calatayud,  en  las  provincia  de
Zaragoza, por el Ministerio Transportes, Movilidad y Agenda Urbana,  dirigidas al Gobierno, para
las que se solicita respuesta escrita.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En enero de 2020 el Ministerio de Fomento se comprometió a licitar en 2020 el contrato para la 
redacción de un nuevo estudio informativo para la A-24 Campo Romanos-Calatayud. Una vez 
obtenida la DIA y aprobado el estudio informativo se procederá a la licitación de los proyectos 
constructivos correspondientes, dando prioridad al tramo que afecta a Daroca.

Cabe señalar que el 27 de agosto de 2009 (BOE, de 3 de agosto) ya se aprobó de manera definitiva 
el estudio informativo EI.1.Z-20. "Autovía Campo Romanos-Calatayud."  en la provincia de 
Zaragoza.

PREGUNTAS

• ¿Ha realizado  el  Ministerio  de  Transportes,  Movilidad  y  Agenda Urbana el  informe de
viabilidad para el trazado de la autovía A-24, entre Campo Romanos y Calatayud? ¿O en su
defecto en qué fecha tiene previsto hacerlo? 

• ¿Qué plazos ha fijado el Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana para la 
aprobación de la Declaración de Impacto Ambiental y la licitación de los proyectos constructivos
correspondientes a la autovía A 24?

Palacio del Congreso de los Diputados, 

Madrid 25 de septiembre de 2020

Tomás Guitarte Gimeno 

Diputado de Teruel Existe


